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中野区
議会議員

問
：
外
部
評
価
委
以
内
の
評
価
に
実
効
性

が
伴
っ
て
い
な
い
と
の
指
摘
に
つ
い
て
見

解
は
ど
う
か
。

答
：
結
果
の
適
時
把
握
に
努
め
、
見
直
し

や
改
善
は
、
翌
年
度
の
予
算
で
検
討
中
の

主
な
取
り
組
み
の
中
で
区
民
に
説
明
し
て

い
き
た
い
。

問
：
公
開
ヒ
ア
リ
ン
グ
は
、
土
日
や
夜
間

な
ど
、
多
く
の
区
民
が
傍
聴
で
き
る
日
程

で
開
催
し
て
は
。

答
：
今
後
も
広
報
を
一
層
工
夫
す
る
と
と

も
に
、
外
部
評
価
委
員
の
参
加
を
考
慮
し

検
討
し
て
い
く
。

問
：
自
治
体
間
の
国
際
交
流
は
、
区
民
に

還
元
さ
れ
な
け
れ
ば
な
ら
な
い
と
考
え
る
。

区
の
見
解
は

答
：
行
政
間
で
交
流
の
基
礎
作
り
を
行
っ

た
後
、
市
民
レ
ベ
ル
の
交
流
に
結
び
付
け

て
い
き
た
い
。

問
：
外
国
人
留
学
生
の
雇
用
に
つ
い
て
、

需
要
と
供
給
が
う
ま
く
マ
ッ
チ
し
て
い
な

い
。「
ぐ
っ
Ｊ
Ｏ
Ｂ
な
か
の
」
に
も
東
京
外

国
人
雇
用
サ
ー
ビ
ス
セ
ン
タ
ー
の
リ
ン
ク

を
貼
る
な
ど
の
対
応
を
し
て
は
。

答
：
対
応
を
検
討
し
て
い
き
た
い
。

問
：
区
内
の
中
学
校
の
道
徳
授
業
地
区
公

開
講
座
で
、
被
爆
２
世
の
話
が
あ
っ
た
が

生
徒
の
反
応
は
。

答
：
平
和
や
命
の
大
切
さ
に
つ
い
て
、
考

え
る
機
会
に
な
っ
た
。

問
：
長
崎
市
で
は
被
爆
伝
承
の
取
り
組
み

と
し
て
、
青
少
年
ピ
ー
ス
フ
ォ
ー
ラ
ム
事

業
を
実
施
し
て
い
る
。
参
加
を
検
討
し
て

は
ど
う
か
。

答
：
参
加
者
が
限
定
さ
れ
る
こ
と
や
経
費

の
課
題
も
あ
る
こ
と
か
ら
、
他
自
治
体
の

取
り
組
み
を
参
考
に
し
つ
つ
今
後
検
討
し

て
い
き
た
い
。

問
：
中
野
区
も
殺
処
分
ゼ
ロ
を
明
確
に
目

指
し
て
い
く
べ
き
で
は
。

答
：
飼
い
主
の
責
任
等
を
区
民
に
普
及
啓

発
し
、
結
果
と
し
て
殺
処
分
が
な
く
な
る

こ
と
を
目
指
す
。

問
：
愛
犬
・
愛
猫
手
帳
に
は
同
行
避
難
に

関
す
る
記
述
が
な
い
。
記
載
を
考
え
る
べ

き
で
は
な
い
か
。

答
：
担
当
と
連
携
し
つ
つ
改
定
時
に
詳
し

く
記
載
す
る
予
定
で
あ
る
。

平
成
27
年
第
３
回
定
例
会
決
算
特
別

委
員
会
で
総
括
質
疑
を
し
ま
し
た
！

平
成
27
年
第
4
回
定
例
会
に
て

本
会
議
一
般
質
問
を
行
い
ま
し
た
！

国
際
交
流
に
つ
い
て

平
和
へ
の
取
り
組
み

動
物
愛
護
に
つ
い
て

基
本
構
想
・
10
か
年
計
画
に
つ
い
て

新
区
役
所
・
新
体
育
館
整
備
に
つ
い
て

行
政
評
価
に
つ
い
て

問
：
平
成
17
年
に
策
定
し
た
10
か
年
計
画

か
ら
10
年
が
経
過
す
る
。
こ
れ
ま
で
の
10

年
間
で
ス
リ
ー
ポ
イ
ン
ト
制
度
や
区
民
風

車
な
ど
頓
挫
し
て
し
ま
っ
た
施
策
の
検
証

が
、
平
成
28
年
４
月
改
定
予
定
の
10
か
年

計
画
の
ど
こ
に
活
か
さ
れ
て
い
る
の
か
。

新
た
な
10
年
間
の
施
策
発
展
に
反
映
さ
せ

る
べ
き
で
は
な
い
か
。

答
：
取
り
や
め
た
事
業
を
含
め
個
々
の
状

況
を
分
析
し
施
策
の
検
討
を
行
っ
た
。
素

案
は
こ
れ
ま
で
の
検
証
を
踏
ま
え
て
ま
と

め
た
も
の
で
あ
る
。

問
：
現
在
の
10
か
年
計
画
素
案
は
あ
い
ま

い
な
も
の
で
、
こ
れ
で
は
10
か
年
計
画
と

呼
べ
ず
具
体
的
に
示
す
べ
き
。
よ
り
具
体

的
に
示
す
予
定
は
あ
る
の
か
。
ま
た
、
案

の
段
階
で
パ
ブ
リ
ッ
ク
コ
メ
ン
ト
を
行
う

よ
う
だ
が
、
よ
り
具
体
的
な
内
容
が
出
た

段
階
で
再
度
意
見
交
換
会
を
開
催
す
る
な

ど
丁
寧
に
進
め
る
べ
き
と
考
え
る
が
。

答
：
素
案
に
対
す
る
意
見
を
踏
ま
え
検
討

し
、必
要
な
事
項
は
案
に
盛
り
込
む
。
ま
た
、

素
案
に
対
す
る
意
見
交
換
会
で
の
意
見
を

踏
ま
え
案
を
策
定
す
る
が
、
施
策
展
開
具

体
化
等
の
場
合
の
意
見
交
換
会
は
考
え
て

い
な
い
。

問
：
新
区
役
所
整
備
費
の
支
出
に
つ
い
て
、

整
備
費
２
０
１
億
円
の
う
ち
ど
れ
く
ら
い

を
区
役
所
敷
地
お
よ
び
保
健
所
敷
地
の
活

用
で
賄
え
る
と
見
込
ん
で
い
る
の
か
。
ま

た
整
備
費
と
財
源
は
セ
ッ
ト
で
提
示
さ
れ

る
べ
き
で
は
な
い
か
。

答
：
区
役
所
再
整
備
費
は
、
他
の
事
例
か

ら
建
築
単
価
を
推
測
し
所
用
面
積
を
乗
じ

る
事
で
簡
易
に
概
算
す
る
こ
と
は
で
き
る

が
、
区
役
所
・
サ
ン
プ
ラ
ザ
等
の
敷
地
活

用
に
つ
い
て
は
、
事
業
の
構
想
が
あ
る
程

度
進
展
し
な
い
と
具
体
的
な
金
額
を
見
積

も
る
こ
と
は
で
き
な
い
。

問
：
オ
リ
ン
ピ
ッ
ク
需
要
に
よ
り
資
材
や

労
務
単
価
が
高
騰
し
、
中
野
体
育
館
も
使

用
不
可
期
間
が
発
生
す
る
予
定
の
中
、
平

成
33
年
竣
工
に
こ
だ
わ
ら
な
い
整
備
ス
ケ

ジ
ュ
ー
ル
を
再
検
討
す
べ
き
で
は
な
い
か
。

答
：
体
育
館
の
閉
鎖
期
間
に
つ
い
て
は
、

可
能
な
限
り
短
縮
を
検
討
し
て
い
く
。

平成27年第4回定例会本会議一般質問
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1981年 9月2日生まれ　東京都中野区出身／東京文化小学校、東京文化中学校卒業／米国アニーライトスクール高等部
卒業／米国クレアモント・ピッツァーカレッジ卒業／在学中、北京大学医学部へ短期留学／約4年間、民間企業に勤務
／民主党衆議院議員手塚よしお秘書、参議院議員蓮舫秘書として経験を積み、2011年中野区議会議員選挙にて初当
選。2015年4月2513票いただき、2期目の当選／役職：区民委員会委員長、少子高齢化対策調査特別委員会委員

中村延子
なかむら のぶ こ

略歴

趣味 ●音楽、料理、旅行、フラワーアレンジメント●おとめ座／B型／酉年

　区財政は、消費税増税や株高傾向などの影響により歳入
が増え、平成26年度普通会計決算では各種指標に改善傾
向が見られました。しかし、株価の先行きは不透明感を増
しており、社会保障費の伸びも続くことが
見込まれるため、引き続き財務規律を守っ
ていく必要があります。一方で、株高傾向・
企業収益の改善が個人の可処分所得増に結
びつかない状況が続いています。雇用につ
いても、有効求人倍率は改善傾向にあるも
のの、正社員に限定すると未だ１倍未満で
あり、非正規雇用比率は4割を超えました。
景気回復と言われても、多くの区民には実
感が持てないというのが実際のところです。
　このような区民の感覚・生活実態を十分
に把握しつつ、区民の生活を支える施策、
区の持続可能性を高める施策をしっかり
と進める必要があります。

中野区議会区民委員会で糸魚川市・金沢市に
行政視察へ行ってきました

平成28年度予算に向け、
区長に予算要望を実施しました！

　10月22日および23日の2日間、区民委員会の視察
へ行ってきました。初日は、糸魚川市にて「見える化に
よる収納率向上」についてお話を伺いました。税などの
収納率向上は貴重な財源確保、そして公正公平な区政運
営のためにもとても重要な施策です。人口規模が小さい
事によるやり易さも感じましたが、中野区にも参考にな

　こうした観点から、民主党議員団は、平成28年度予
算に各事項が反映されるよう平成27年11月13日、区
長へ要望いたしました。（詳細はブログに記載しています）

る部分も多くありました。
　2日目は、金沢市にて「再生可能エネルギー導入プラン」
についてお話を伺い、その後金沢市西部環境エネルギー
センター内の視察もさせていただきました。見学をさせ
ていただいたゴミ処理場は、5万世帯分の発電をするため
エネルギーセンターと命名されていました。


